

Das Leben ist wie ein Fluss,
dessen Wasser uns trägt
von schönen Orten zu schönen Orten
und von Menschen zu Menschen.
Eines Tages trägt uns dieser Fluss davon –
Für immer – an einen uns unbekanntem Ort.
Wer weiss, vielleicht ist er der Schönste von allen.

Schweren Herzens müssen wir von unserem Firmengründer Abschied nehmen.

Erhard Hunziker

2. November 1934 bis 14. Februar 2016

ist nach einem reich erfüllten Leben im 82. Lebensjahr friedlich eingeschlafen. Wir sind dankbar für die schöne und erfolgreiche Zeit, die wir miteinander in unserer Ingenieurunternehmung verbringen durften. Erhard, Dein Geist lebt weiter. Du hast eine erfolgreiche Firma aufgebaut und wir konnten auf dem soliden Fundament weiterbauen. Mit Stolz blicken wir auf Dein grosses Wirken in der Siedlungswasserwirtschaft zurück. Wir werden Dein Lebenswerk weiterführen und Dich in bester Erinnerung behalten.

In stiller Trauer
Geschäftsleitung
Verwaltungsrat
Mitarbeitende
der Ingenieurunternehmung Hunziker-Betatech AG

Die Abdankungsfeier findet am Dienstag, 23. Februar, 2016 um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche in Wiesendangen statt.

Die Urnenbeisetzung erfolgt im engen Familienkreis.

Anstelle von Blumen gedenke man der Schweizerische Herzstiftung,
3030 Bern, PK 30-4356-3, IBAN: CH21 0900 0000 3000 4356 3,
Vermerk: Erhard Hunziker

Traueradresse: Ruth Hunziker, Wingertstrasse 14, 8542 Wiesendangen